

Toque Queda de 4 p.m. a 5 a.m. hay en La Unión



AUXILIAN. Miembros de la Cruz Verde Salvadoreña, auxiliando a una niña después que sufrió lesiones durante un accidente a inmediaciones del Barrio Santa Anita. De inmediato fue trasladada por la brigada a un centro asistencial.

Por extorsión apresan a 4 de Contribuciones

Cuatro empleados de la Dirección General de Contribuciones Directas, fueron capturados dentro del edificio de dicha institución, acusados de participar en extorsiones, falsificaciones y estafas dentro del desempeño de sus funciones, según el informe de la Guardia Nacional.

Los detenidos son: Tomás Montenegro Ramírez, contador; Jorge Alberto López, empleado; José Ricardo del Cid Gómez, profesor; Roberto Fernando Fuentes

Menjívar, tenedor de libros.

Uno de los delitos más graves cometidos por los acusados, según el informe de las autoridades, es el del cobro de cien mil colones por la elaboración de una solvencia de Renta y Vialidad.

José Ricardo del Cid, al declarar ante agentes de la Guardia Nacional, manifestó que había amenazado amuere a varias personas, si no entregaban diversas cantidades

Pasa a la página 47

Reconocimientos en el fin de semana en S. Ana

(Santa Ana). Nueve muertos reconocieron las autoridades judiciales desde el sábado hasta ayer lunes en la mañana, y entre las víctimas se encuentran dos hermanas quienes fueron sacadas de la colonia San José, por desconocidos.

De acuerdo con las identificaciones, éstas corresponden a Luz del Tránsito Calderón y Ana Lidia Calderón, de 15 y 18 años, respectivamente. Ellas residían en la colonia San José; sus cuerpos estaban sobre la autopista que conduce a San Salvador, cer-

ca del puente a dos niveles.

Otros dos cadáveres fueron reconocidos presentando impactos de balas, sobre la autopista a San Salvador y Chalchuapa. Su identificación corresponde a Julio César Bonilla, de 66 años y Julio César Cristales hijo, de 33 años. Ambos fueron sacados por desconocidos el viernes en la noche, de su casa, en el Bo. Apaneca; los reconoció el juez Primero de Paz, el domingo en la mañana.

También fue reconocido

Pasa a la página 11

Nombrado defensor en crimen del Dr. Funes A.

El Dr. Armando Rivas Chávez, según informes, se ha apersonado ante el Juzgado 4o. de lo Penal, como defensor del también abogado, Dr. Juan Francisco Hernández Girón, acusado de haber dado muerte de un balazo a su colega, Dr. Jesús Rafael Funes Araujo.

Este hecho, ocurrido en la sede de la Asociación de Abogados de El Salvador, la noche del viernes 5 de junio en curso, causó gran consternación en toda la sociedad salvadoreña y especialmente, en los

círculos de profesionales del Derecho, donde tanto la víctima como el presunto hechor son ampliamente conocidos.

Esa noche, según consta en el juicio, estuvieron reunidos miembros de la Junta Directiva de la Asociación de Abogados de El Salvador, quienes se fueron retirando de dicha sede entre las 9 y 9:30 de la noche hacia sus casas, debido a que se acercaba la hora en que entraba en vigencia el "Toque de

Pasa a la página 47

Toque de queda, de las 4 de la tarde a 5 de la mañana, ha sido impuesto en el Puerto de La Unión, que desde el sábado por la noche hasta el siguiente día, fue escenario de graves incidentes provocados por grupos terroristas, según informan las autoridades gubernamentales.

En torno a los incidentes de sábado y domingo anteriores, dimos amplia información en nuestra edición de ayer, de acuerdo con declaraciones de autoridades militares y de vecinos de esa población, con quienes tuvimos oportunidad de hablar telefónicamente.

Los incidentes—dijeron—comenzaron a las 9 y 30 minutos de la noche del sábado, cuando un grupo de terroristas se ubicó en el centro del parque central, para incitar a rebelión a los habitantes, quienes no acudieron y se

retiraron a sus casas. Fue entonces afirmaron los informes, cuando los extremistas comenzaron a disparar sus armas al aire, y luego, otros grupos que se habían diseminado por otros sectores, empezaron a atacar los cuarteles militares y de seguridad.

Fuentes militares nos informaron ayer, que en ningún momento los terroristas tuvieron dominio de la situación, sino que los cuerpos de seguridad, por razones de táctica, dispusieron ubicarse en posición defensiva inicialmente, para luego arremeter, tal como sucedió.

Los terroristas, que habían iniciado el ataque, tuvieron que ir luego a la defensiva, y fue así como se refugiaron en la iglesia parroquial, el mercado, en una pensión y en otras casas, desde donde hacían frente a los

Pasa a la página 9

Capturan dos ladrones que asaltaban almacén

Dos asaltantes que intentaban robar ayer en la mañana en el Almacén "El Mostacho", de Mejicanos, fueron capturados "in-fraganti" en dicho local, por efectivos de la Comandancia Local de esa

ciudad, informaron las autoridades.

En el parte oficial, se estableció que José Mario Rico Gutiérrez y José Ernesto Cuéllar Vásquez, fueron sorprendidos cuando

Pasa a la página 42

Hallan muerto a Subsgto. de P.H. en Ant. Cuscatlán

El cadáver del subsergente de la Policía de Hacienda, Juan Manuel Henríquez Patiño, localizado en las Lomas de San Francisco, segunda etapa, fue reconocido ayer por las autoridades judiciales de Antiguo Cuscatlán.

Según datos aportados por familiares, Henríquez Patiño, salió de su casa de habitación situada en la 15a. Avenida Sur de esta ciudad, el viernes como a las 10:30 de la noche en una motocicleta, a dejar a un agente de la Policía de Hacienda que vive en An-

Pasa a la página 13



DOS MUERTOS. En la esquina que forman la 31a. Calle Oriente y 10a. Avenida Norte, fueron acribillados a balazos el domingo por la noche, el empresario de buses Miguel Ángel Vásquez Cortez y el cobrador de la misma ruta, José Alberto García. Ambos se conducían en este vehículo placas P-40546.

Ultiman empresario y a cobrador de buses

El empresario de buses de la ruta 101, Miguel Ángel Vásquez Cortez y José Alberto García, cobrador de uno de los vehículos del primero, fueron acribillados a balazos, por desconocidos, antenoche en la esquina que forman la 31a.

Calle Oriente y la 10a. Avenida Norte.

En ese lugar, un grupo de desconocidos, al parecer esperaban que Vásquez Cortez, de 31 años y García, de 23, pasaran a bordo de un automóvil To-

Pasa a la página 11



SUBSARGENTO P.H. En Lomas de San Francisco, 2a. etapa, fue encontrado el cadáver del subsergente de la P.H., Juan Manuel Henríquez Patiño. No se localizó la moto en que viajaba.



EDUCACION NUTRICIONAL. Fue inaugurado el Programa de Refacción y Educación Nutricional (PREN), que lleva a cabo el Club de Leones de San Salvador, con la asistencia de 40 niños de las zonas marginales. El programa

comprende la alimentación, control médico, encuestas y charlas familiares. Al fondo la Novia, Srita. Elena Guadalupe Quiñonez y miembros del Club.

Fot. de LA PRENSA, por Payán.